



PREMIAN SOLIDEZ FINANCIERA



La prestigiosa publicación internacional

IFR reconoció la excelencia en el manejo de la deuda y la colocación de bonos realizada por la Secretaría de Hacienda, encabezada por Edgar Amador.



Foto: Mateo Reyes Arellano

EFICIENCIA Y RESILIENCIA

RECONOCEN GESTIÓN DE LA DEUDA

La publicación IFR coloca a la Secretaría de Hacienda como un modelo a seguir

DE LA REDACCIÓN

dhero@gimm.com.mx

En un reconocimiento que reafirma la solidez de las instituciones financieras del país, México ha sido distinguido internacionalmente por su manejo de la deuda y su estrategia de financiamiento.

El galardón, otorgado por la prestigiosa publicación *International Financing Review* (IFR), coloca a la Secretaría de Hacienda, encabezada por Edgar Amador, como un modelo a seguir en el grupo de emisores soberanos, supranacionales y agencias.

En el reconocimiento se destaca que la presente administración ha logrado "una ejecución impecable en mercados complejos, manteniendo la confianza del inversionista global en momentos de incertidumbre".

Desde su llegada al timón de las finanzas públicas en marzo de 2025, Edgar Amador ha mantenido una línea de continuidad y disciplina fiscal que ha sido clave para obtener este tipo de operaciones.



Durante su ratificación, el secretario enfatizó que el compromiso de la dependencia es total con la salud financiera del país.

A LA VANGUARDIA

El reconocimiento de IFR no es un hecho aislado, sino la culminación de una serie de operaciones estratégicas de refinanciamiento que han permitido reducir las presiones de liquidez para los próximos años. El documento del premio resalta que "México se ha posicionado a la vanguardia de los mercados emergentes al integrar indicadores de sostenibilidad directamente vinculados a sus metas de desarrollo".

La labor del equipo técnico de Hacienda, encabezado por la subsecretaria del Ramo, María del Carmen Bonilla, ha sido fundamental para navegar la volatilidad global y las tensiones comerciales.

En sus recientes informes al Congreso, el secretario Amador destacó la resiliencia del modelo mexicano.

"Los resultados obtenidos reafirman que cumplir con metas sociales es perfectamente compatible con mantener finanzas públicas

sanas y una trayectoria de deuda sostenible", señaló el funcionario, cuya experiencia previa como subsecretario y tesorero de la Ciudad de México ha sido vital para el éxito de estas colocaciones.

Con este nuevo premio, México no sólo celebra un trofeo más en sus vitrinas financieras, sino la consolidación de una política de Estado que trasciende administraciones. La comunidad financiera internacional coincide en que la transparencia y la innovación en los instrumentos de deuda son las herramientas que permiten al país destacar.

Como concluye el informe de IFR sobre el desempeño del emisor: "La resiliencia de la economía mexicana es el reflejo de un manejo técnico que prioriza la certidumbre jurídica y la solidez institucional bajo el liderazgo actual en Hacienda", finalizó.

44,000
MILLONES

de dólares fueron las emisiones globales de México durante 2025 en diferentes monedas, por encima de sus pares soberanos de mercados emergentes

Maria del Carmen Bonilla,
subsecretaria de Hacienda.

